

Maison d'Accueil Maternel de Laval

Laval

Présentation

8 places

La Maison d'Accueil Maternel de Laval a ouvert ses portes en mai 2016. Comme celle de Liguëil, elle accueille 8 mamans. Nos missions sont les suivantes : - Accueillir des femmes enceintes en difficulté ; - Respecter chacune dans son unicité ; - Offrir un cadre de vie paisible, sécurisant et familial ; - Partager une vie ensemble ; - Accompagner avec bienveillance et souplesse chacune des futures mamans accueillies. Au quotidien, une équipe d'éducatrices se relaie pour soutenir et accompagner chaque femme à prendre son envol après la naissance de son bébé.

Conditions d'admission

Les jeunes femmes qui viennent habiter dans notre Maison d'Accueil Maternel le choisissent librement. En effet, elles effectuent d'abord une visite de 2 jours à la Maison avant de prendre leur décision de venir ou non. Lorsque l'accueil définitif à la Maison débute, la jeune femme signe avec son éducatrice référente le contrat d'accueil, qui fixe les objectifs de son projet personnalisé, qui sera ensuite régulièrement évalué, revu et affiné.

Maison d'Accueil Maternel de Laval

54 rue de la Croix de Pierre
53000 Laval

Inspiration chrétienne

Notre association s'inscrit dans une démarche de respect et d'amour de la Vie en protégeant le tout petit dans le sein de sa mère, dès la conception et quelles que soient les circonstances parfois douloureuses qui l'entourent. Depuis 4 ans, 135 personnes prient aux intentions de l'Association au sein de la Fraternité de prière Magnificat.